

PRECIO: 6 Centavos

LA PROTESTA

PORTE PAGO

Valores y giros a A. Barrera

Redacción y Administración: Perú 1587

U. Telefónica, 0478 B. Orden

LA POLITICA TRADICIONAL

El socialismo quiere que la burguesía vuelva a la política tradicional. Y el retorno significa precisamente la perpetuación de todos los vicios y costumbres que minan al régimen imperialista.

No puede reivindicarse la tradición política de Europa, liberalista y democrática, si no se recobra previamente el equilibrio económico. El deseo de los marxistas implica por ello la consolidación del régimen capitalista con todos sus agravantes: la vuelta a la situación de entreguerra, desconociendo los esfuerzos que realizó el proletariado para sacarse a la pesada carga de la guerra armada.

Los políticos de la social-democracia consideran que la guerra fue un error. Pero no conciben que pueda surgir una nueva conciencia capaz de ir al fondo de las causas de aquella premeditada y levosa matanza y epilogar la fantástica carrera de Europa, y del mundo entero, a un nuevo desastre. De ahí que estengan que el remedio está en el retorno al punto de partida; a la situación política y económica anterior 1914.

Para sostener la tradición liberalista democrática de la burguesía europea, los socialistas definen la normalización del mundo mediante un estrecho concepto jurídico y legal. Para ellos, el ensayo comunista de Rusia fue una explosión subversiva que malogró los esfuerzos democráticos de Kerensky, y justifican como un movimiento anárquico que pretende buscar un centro de gravedad en las fuerzas conservadoras creadas al calor del Estado y en autoridad que el partido gobernante agró crearse a expensas del proletariado.

Si Rusia se democratiza y el fascismo acepta las prácticas políticas tradicionales, el socialismo considera realizada su labor. Poco importa que esa vuelta a la normalidad institucional, al impo de la ley fortalezca al Estado y consolide el poder del capitalismo. Así sobre su ritmo la evolución... Así deben los partidos socialistas a disuadir el poder a los partidos históricos a ofrecer a la burguesía consejeros y manuales en el parlamento y en los ministerios.

Todo el problema de la reconstrucción económica del mundo burgués lo es el socialismo en la tarea de los grandes agiotistas que tienen en sus manos la banca y el monopolio del comercio y de las industrias. Y, como de un acuerdo entre los grupos capitalistas que hicieron la guerra para dirimir sus antagonismos, depende la constitución del Estado, los jefes socialistas se afanan por facilitar a la burguesía los elementos que necesitan para equilibrar la producción y hacer frente a sus finas competencias en el mercado mundial.

La campaña reformista que actúa en el Internacional de Amsterdam y en el índice obrerista de la Liga de las Naciones, interviene indirectamente en el arreglo de Europa. Son los consejeros del capitalismo, los lacayos más fieles de la burguesía, los que ofrecen al consero de la clase trabajadora la realización de una obra que consolidará el poder del Estado y la dominación económica de la clase privilegiada. Y es a esos vulgares aristócratas que ahora refieren los viejos poseedores desprestigiados, ya que son ellos los únicos que pueden reconectar sus conquistas al proletariado y entregarlo al uso a la explotación más brutal precisando la necesidad de reconstruir Europa y asegurar la paz a los entrieguerristas.

El socialismo disputa su turno en el poder o pone precio a su colaboración con los partidos más reaccionarios. Si no de pantalón a los imperialistas británicos y guarda los flancos a los reaccionarios franceses, que no por ser de izquierda dejan de observar fielmente las disposiciones del Comité des Forces y de su astuto abogado. Y esas veles subterráneas de los jefes obreros, les paga el proletariado con el reconocimiento a sus más precisadas necesidades y el olvido de sus derechos más fundamentales.

Poco importa que los dirigentes de

la Sindical de Amsterdam proclamen su presidencia política y sostengan que el movimiento obrero debe seguir una trayectoria distinta a los partidos electorales. El social-reformista Joubert, jefe de la vieja y parálitica Confederación General del Trabajo de Francia, es uno de los principales colaboradores del gobierno del radical Herriot. Las huestes confederales apoyaron al bloque de las izquierdas y confían al gabinete que sucedió a consecuencia del arreglo de los problemas que dejó en pie la guerra. Y el proletariado nada hace colectivamente, y no, clase organizada para la lucha contra el capitalismo; en el sentido de poner fin a la vieja farsa que se repite con esa combinación ministerial inspirada en el propósito de salvar a la burguesía de la crisis económica que la conduce al desastre.

Antes del congreso realizado en Viena por los dirigentes de la Internacional de Amsterdam, el comité directivo efectuó una reunión bajo la presidencia de Joubert, en la que quedó sancionada la política colaboracionista del socialismo. Entre otras cosas, se aprobaron las siguientes conclusiones respecto a la táctica de los socialistas franceses en el bloque de las izquierdas:

"La caída del bloque nacional no significará solamente la derrota de la revolución en Francia, sino que tendrá importancia internacional, desde el punto de vista de los intereses de los trabajadores, presentándose, sobre todo en las circunstancias actuales, como una condenación de toda política de violencia y la manifestación formal de una voluntad de paz. Gracias a este resultado, es posible prever un arreglo satisfactorio de los grandes problemas que perturbaban a Europa desde hace cuatro años y el fin de dificultades de todo orden que pesaban comúnmente sobre la vida de los trabajadores y eran amenazas de conflictos.

"El comité directivo de la Federación Sindical expresa su esperanza de que los trabajadores franceses harán toda clase de esfuerzos para desarrollar esta victoria.

"Recordando la parte decisiva tomada por la C. General del Trabajo francesa en la elaboración de soluciones presentadas por el movimiento obrero a las grandes cuestiones internacionales, los espera que la acción del proletariado organizado de Francia se oriente para poner en marcha esas soluciones.

"Espera también que el Partido Socialista francés, que hasta aquí actuó en pleno acuerdo con el movimiento sindical nacional e internacional, continuará prestando este apoyo para implantar ideas y programas sancionados en las conferencias comunes de la Internacional Sindical y la Internacional Obrera Socialista.

"El comité directivo de la Federación Sindical Internacional cree de su deber señalar la importancia extrema que el proletariado mundial concede a la realización de esta política nueva. Anticipándose en las relaciones amistosas que existen entre los dos movimientos (político y económico) de la clase obrera, hace apelación a los socialistas franceses para pedirles que no entorpezcan la realización de estos fines comunes".

Y, por si no fuera suficiente esa declaración de fe burguesa, agrega esa resolución:

"Cuantos quieren la paz y desean el restablecimiento de la libertad, la vuelta al progreso y a la justicia, miran hacia Francia. Tienen confianza en que la vuelta de este país a la política tradicional se traducirá, sin tardar, por esas decisiones. Por eso, sin olvidar ninguna dificultad, el comité directivo espera que la política francesa tenga en cuenta las resoluciones de Frankfurt y de Amsterdam sobre las reparaciones y los acuerdos del congreso de La Haya sobre la paz".

El socialismo reclama la vuelta a la política tradicional. Ya sabemos lo que significa ese retorno: la continuación del régimen capitalista, con sus miserias, con sus bárbaras explotaciones, con el fermento de nuevas guerras y de nuevas calamidades.

Puede que el retroceso que implica

POR RADOWITZKY

Intensifiquemos nuestra acción solidaria

Nuestro llamado a la solidaridad de los anarquistas y del proletariado consciente para salvar a Radowitzky de las garras de sus implacables enemigos, no cayó en el vacío. Podían los hombres que luchan por un mejor bienestar y por una vida más humana, desinteresadamente la suerte del hombre que sacrificó su juventud, su libertad y su vida, a la causa del pueblo?

Para los trabajadores de la Argentina Radowitzky es un vencedor y un mártir. De ahí que su oruento y prolegado suplico en la Tierra del Fuego, su terrible calvario de Ushuaia, el infierno en que agoniza desde hace 15 años, constituya siempre un motivo de preocupación para quienes supieron apreciar su gesto.

La ferocidad del verdugo Palacios, la saña brutal que pone en sus alvos estropellos contra los indefensos presos, ese refinamiento en los castigos infligidos al altivo Simón, determinó un lógico movimiento de indignación en nuestras filas, que se va extendiendo a medida que el pueblo se compenetraba de los motivos de esta protesta.

De nada sirve que el gobierno, cómplice de los verdugos fueguinos, se empeñe en ocultar la dolorosa verdad; que ampare a los asesinos y ordene el amordazamiento de quienes denuncian el crimen perpetrado. La policía prohíbe, en esta capital, la protesta pública contra el sistema penal de Ushuaia y los procedimientos inquisitoriales del verdugo Palacios. Se ha propuesto impedir esta agitación en favor de Radowitzky, alegando motivos de orden público. Pero lo que no podrá impedir el gobierno y sus sicarios, es que los anarquistas y dignos pueblo la horrible verdad y presentemos ante sus ojos la dolorosa tragedia que está viviendo Radowitzky.

Hay que combatir la agitación y oponerse al terrorismo policial. El pueblo debe conocer la suerte de los presos de Ushuaia bajo la implacable garra del lobo Gregorio N. Palacios. Contra los verdugos de Ushuaia y sus amparadores y cómplices, no descansamos un momento y multiplicamos nuestras energías, compañeros,

grosos cultura de los mercaderes yanquis, México está siendo el campo de experimentos del gompertismo. Allí ensaya Samuel Gompers su teoría del monopolio del trabajo y allí la Federación Americana pone en práctica su panamericanismo imperialista, secundando los planes de Wall Street.

La prueba de esa intronización llegó en la vida política y económica de México, la tenemos en la constante amenaza de una intervención armada que pesa sobre aquel país. Pero ahora el capitalismo recurre a un medio menos costoso y de resultados más positivos: encomienda a Gompers la tarea de crear en el pueblo mejicano una disposición de ánimo favorable a la conquista de sus país por los buitres de Wall Street.

Gompers, asociado a los vaqueros mexicanos, hizo reconocer al gobierno de Obregón y elegir presidente para el nuevo período al general Calles. Y fue Wall Street quien iniciativa y por consejo de la Federación Americana del Trabajo, quien decidió la suerte del gobierno en la última revolución mejicana.

Noticia ingrata

Fallecimiento del camarada Di Mayo

A consecuencia de las heridas recibidas en el incidente de "Pampa Libre", falleció el joven camarada Domingo Di Mayo, conocido y estimado por los anarquistas de esta ciudad, entre los que se distinguieron por su actividad, lealtad y cariño a los ideales.

Era socio de Metalúrgicos Unidos, y secretario del Comité de Agitación pro Anarquistas presos en Rusia, y un abnegado defensor de la F. O. R. A. La imprestante noticia nos ha sido transmitida ayer por telegrama.

Esta víctima, cuyo sacrificio indol nos toca lamentar, debe pesar como una acusación formidable sobre la conciencia de los que han creado situaciones violentas, al que se le tiene.

¿No habrá acuerdo?

Anteayer se daba como seguro el acuerdo ruso-británico sobre las diferencias discutidas en la 7ª larga y esa conferencia de Londres. Pero ayer anunciaron los corresponsales que se había producido una ruptura definitiva entre los delegados del Soviet y los representantes del gobierno británico.

La noticia causó extrañeza por lo inesperada. Y, al leerse se dio que se adelantaba la posibilidad de volver a cesar las negociaciones, nos demuestra ese hecho que los negocios no van a pedir de boca para los que ofrecen en pública subasta, una revolución traicionada y malograda.

Solidaridad en el pensamiento y en la acción

La razón o sin razón de las cosas, debe ser juzgada por el bien o el mal que aporte a la colectividad. En la utilidad que representen para un determinado número de hombres, no pueden fijarse valores.

A sí lo entendemos los que ciframos en la solidaridad universal como el más justo medio de convivencia. El hecho de que este sentimiento no esté suficientemente desarrollado, no niega la posibilidad de que lo esté un día. Para ello, más que otra labor, se requiere una actividad destructora de prejuicios una "revolución" que sea inflexible contra el medio social imperante. La acción debe mucho más que las palabras. El anarquismo de este siglo se ha caracterizado por el progreso por esa condición. Así llegó a ser una fuerza espiritual renovadora en el seno de la multitud, de las más preponderantes.

No hay vínculos más fuertes que aquellos que se contraponen a la lucha. Las victorias o las derrotas unen por lazos más estrechos a los corazones. La gloria o el sufrimiento funden las almas en un mismo crisol, donde laten al unísono, agitados por una idéntica emoción.

Por eso los períodos de quietud nos son funestos. La guerra siempre fue de resistencia a los reactivos. Y los anarquistas no podemos sustraernos a consecuencias inevitables, ligas del marañón en que caemos después de cada contienda más o menos energética contra la sociedad capitalista.

Cuando la actividad nos absorbe, poco nos preocupan los gruñidos de los de al lado o los ladridos de los de enfrente. No podemos llegarlos sus ocos, porque los anulamos el fra por del combate.

Siempre sufrimos así, conagrados por entero a la labor rectora que las corrientes nos imponen, operamos el natural fenómeno de la selección espontánea. Los cobardes y los simuladores, los diletantes y los bueros, se eliminarían por la misma incapacidad para seguirnos cuetas arriba. En cambio hoy esa selección debe verificarse mediante una reacción del cuerpo en

Respecto a las causas del fracaso de las negociaciones económicas seguidas en Londres por los delegados de Moscú, un corresponsal informa que, según un representante del Soviet, la conferencia fracasó únicamente a causa de la definición de la palabra "válido" y que todos los demás puntos, incluyendo los más difíciles, fueron amistosamente resueltos. Fue imposible conciliar en los puntos de vista británico y soviético en el significado de lo que constituyen los "reclamos válidos" de los antiguos propietarios británicos con motivo de la nacionalización de la propiedad.

Según ese mismo representante soviético, la dificultad atribuida en determinar quien debería cubrir reclamos serían válidos y cuáles no lo serán. Como el gobierno británico quedó constituido como juez final y definitivo de las reclamaciones de los poseedores de bonos de los empréstitos anteriores a la guerra, de lo cual dependen todos los empréstitos contrados por Rusia en Gran Bretaña, el gobierno de los soviets creyó que era de estricta justicia que a él le correspondiera obrar como juez en todas las demás reclamaciones de cualquiera índole que fueran.

Agregó el informante: "Si entregamos a los británicos la facultad absoluta de determinar la validez de esas reclamaciones diversas, arribamos a la puerta para que las demás naciones hiciesen lo mismo y nos obligaran a pagar ingentes sumas de dinero".

"Es por esta razón que nosotros obligados a pedir a los británicos que aceptaran ciertas modificaciones al tratado y aún cuando los ingleses se negaron a acceder, la conferencia tuvo que declarar el aplazamiento".

Los capitalistas ingleses saben esperar, con la mano en la bolsa. Y en esa espera están un triunfo o fracaso no saben que los chequistas necesitan sus libras esterlinas, sus créditos y sus productos industriales para capitalizar a Rusia".

La volveremos a encontrar los representantes del Soviet dispuestos a entrar en razones..."

La velada de esta noche

Patrocinada por la Federación Local de Avellaneda, tendrá lugar esta noche en el teatro "Roma" de aquella localidad la anunciada gran velada por delegación de la F. O. R. A. al próximo Congreso de la A. I. T. U. Es de presumir que, dados los objetivos que con ese acto se procuran servir, los anarquistas de allí, y aún los de la capital que interpretan las necesidades del momento, han de verse conagrados en dicho espectáculo para aportar con su presencia una eficiente ayuda.

De tal manera podrá conservarse el equilibrio espiritual que ciertas actitudes que se presentan con frecuencia, dando a nuestra doctrina un sentido más práctico, ya que el un lado solidario no podemos unirnos a todos, menos posibilidad de demostrarlo de que pueda caer en un solo haz a la humanidad entera.

"Los vicios inherentes a esta civilización corrompida, en verdad existen a los hombres de muchas de sus faltas. Pero nosotros luchamos contra ellos. Pensamos en la redención del hombre, mediante la eliminación de los factores que lo determinan a conspirar contra su libertad, contra su misma vida. La solidaridad en un ideal es la mejor virtud que puede adornar a un hombre. Si éste falta, es porque faltan también ideales".

Las ideas dignifican; no envilecen. Su embargo, son profanadas por más de una villanía.

No concebimos el anarquista con decoro de tal, que no sea recto, categórico, firme como una roca en defensa de su criterio, de lo que cree su verdad.

Por eso nos avergüenzan los tornados, contradictorios, velados que todos los vicios nos hacen girar. No así la negación del hombre. No se requiere más fúndida para los sentimientos de repulión sea despertada en el alma anarquista, y se quiebre el lazo oculto que unía al tartufo con el hombre.

Advertidos que no somos políticos, que ninguna conveniencia artificial puede llevarnos por compromisos transitorios con los nombres. Vivimos unidos por el pensamiento

MOVIMIENTO OBRERO

Huelgas

EXPENDEDORES DE NAFTA

Insistimos en recomendar a los camaradas chauffeurs que se surtan la nafta en los garages, para así intensificar el boicot a los surtidores de G. Padilla Lida, y D. Regules (hoy Compañía Nacional de Nafta Fiscal de Comodoro Rivadavia).

Boicot a los surtidores y demás productos de Guillermo Padilla Lida.

Boicot a los surtidores, autos y blancos de la Compañía Nafta Fiscal de Comodoro Rivadavia.

Boicot a los productos de la perfumería Dubarry, por estar elaborados con el alcohol "Padilla".

Coches taxi en conflicto por surtidos de nafta en los surtidores boicoteados: 6704 — 1653 — 2880 — 170 — 1321.

CONDUCTORES DE CARROS

Las tropas que sostienen conflicto con esta Sociedad, son las siguientes:

José Méndez, José Mascareñas, La Cruz del Sud, Francisco Lera (hijo), "La Esfera", "El Rincón", F. Balgorri (hijo), F. Castro, "Fernet Branca", A. Orizani, Domingo Negri (boicoteado) y la tropa que trabaja para la casa Padilla. Por lo tanto, ningún conductor debe ir a trabajar a las tropas citadas.

Boicot a Padilla, Lida.

CARPINTEROS, EBANISTAS, A. Y A.

Teniendo en cuenta el valor moral que para este sindicato tienen todos los conflictos que en la actualidad sostiene en las diferentes casas porque todos ellos atentan contra las normas de orden moral que el sindicato debe sostener a todo trance, pedimos a las camaradas del ramo la debida solidaridad, a fin de poder triunfar, por cuanto a los compañeros en huelga los guía un propósito firme y decidido y están dispuestos al mayor de los sacrificios.

Las cas en conflicto son las siguientes:

Pedro Costa, Ayda, Forest 552, y Groat, y Cia., Córdoba 3561.

Habiendo abonado los jornales al obrero accidentado, queda solucionado el conflicto con la casa Agustín Calabrese, Bustamante N.º 1074. — El Secretario.

UNION CHAUFFEURS

Recomendamos al gremio en general los taxímetros Ford 8100 — 7913 — 7524 — 3589 — 3893 — 10.419 y 7735 que guardan en Constitución — 1719-21, Los Blakes 8444 — 8058 — 6169 — 6519 y 6669 propiedad del "Husillo", y sobre todo al bugiote Harcaride, introductor de los automóviles Overland y Willys-Knight, coleccionario, a la vez, de la Empresa de Construcciones Modernas, cuyas camiones sostienen un fuerte conflicto con la Unión Chauffeurs.

No solamente abstenerse de trabajar, sino hacer cuanto propaganda sea posible, es la obligación de todo hombre que se precie de conciencia.

L. Y LIMPIA B. DE AUTOS

A los lavadores y limpia bronces en general y a los chauffeurs en particular.

Ponemos en nuestro conocimiento los conflictos que existen en los siguientes garages: El Retiro, calle L. N. Alem y Arroyo. Los obreros presentaron el pliego de condiciones, el que fué rechazado por el burgués. Garage Venezuela, calle Venezuela 957. — Bustamante, calle Bustamante 65. — Arióntolo del Valle 1228. — Olimes 228. — Corrientes 3565. — San Pedro 237.

Estos garages están en conflicto por haberse negado algunos de los compañeros a que se les hiciera el descuento para la jubilación. Por ese motivo fueron despedidos. Como veis, estos burgueses parece que se hubieran confundido para hacer la guerra a esta organización.

L. Y LIMPIA BRONCES DE AUTO

Mañana definir, porque la definición es la frase lapidaria que incrusta en el cerebro, cuando no en el corazón, el concepto; para transformarlo en idea y con la idea en vida: Militarismo. Es el mismo de Criminalismo y Bandidolismo, Mesianismo. Es el mismo de imbecilidad o locura. Y los locos o imbeciles son los que gobiernan. Y es la única condición de todo gobernante.

Porque además de ser odioso es brutal, el colocar a dos hombres un frente de otro con el arma, dos hombres que no se conocen, que no tienen por qué odiarse, ni más quererse, ya que al no conocerse, no pudieron hacerse el uno al otro ningún mal, y que a la vez de mundo se asustan. Esta es la génesis del militarismo. La del militarismo no se adornan las plazas públicas con la fachenda criminal de esos grandes asesinos, de esos abortos de mal augurio que gesta la maldad, pero que las generaciones administran el perfil de ese indomable asesino.

LA ORGANIZACION OBRERA

Organo de la F. O. R. A.

Un volumen de 128 páginas para la propaganda internacional, documentada con artículos y notas sobre la historia del movimiento obrero de tendencia anarquista en la Argentina.

Precio: 50 centavos.

Pedidos a esta Administración.

AVIBO

Se desea saber el paradero de Macario del Amo, panadero. Lo busca José Gómez por asuntos urgentes. Familia. Dirección: Méndez (P. C. Sud).

Se desea saber el paradero del compañero

Librería de LA PROTESTA

Luis Buchner — El Hombre ante la Ciencia 1.20
 Manuel J. Sauri — Dios no existe 1.20
 Fedor Dostoyevsky: 1.50
 Origen y Causa (2 tomos) 0.84
 Los Prácticos de Siberia 0.84
 La Mujer de otro 0.80
 G. Negri — La Orfía Religiosa 0.80
 Camille Perri — En Anarquía 0.80
 E. Palaut y E. Fouquet — Cómo hacemos la Revolución (2 tomos) 1.50
 Barón de Holbach — ¿Quién fué Jesucristo? 1.50
 J. A. Torres — Retrato de la Ompañía de Jesús 1.50
 E. Muriel — Enfermedades del pensamiento religioso 1.50
 Mirabeau — Erotica Biblica 1.50
 Enrique Ferri — Ciencia Positiva 0.80
 E. Ferri y Molinari — Los Hombrs y las Ciencias — El Ocaso del Derecho Penal 0.80
 Carlos Albert — El Amor Libre 0.80
 Biblioteca "Tierra y Libertad" — La heresia y Comunistas 0.80
 C. Coiffelstein — En Marcha hacia la Sociedad Nueva 0.80
 Ch. Dupuis — Origen de todos los Cultos 0.80
 J. López Montenegro — El Botón de Fuego 1.20
 A. Maler — República Francesa y Vascos 0.80
 Alberto Ghirardo — La Canción del Deportado 0.60
 O. Haeckel — El Origen del Hombre 0.80
 E. Trolle — El Mito del Moderno 0.80
 Rafael Barret — El Dolor Paraguayo 0.80
 E. Denoy — ¿Deconstruimos del Mono? 1.50
 R. H. Tharrela — La Religión al alcance de todos 1.50
 Carlos R. Darwin — El Origen del Hombre 0.80
 León Brothier — Historia de la Tierra 1.20
 Augusto Bebel La Mujer (2 tomos) 1.20
 Emilio Pirovano — Tierra Adentro 1.20
 E. Muriel — Enfermedades del pensamiento religioso 1.20
 A. Schopenhauer — El Fundamento de la Moral 1.20
 E. Vanderveke y J. Masot — Los Países Bajos 1.20
 P. Chénouet — El Cura, la Mujer y el Confesionario 0.80
 E. Reclús — La Montaña 0.80
 W. Korolenko — El Imperio de la Muerte 0.80
 Práxedes B. Guerrero — Námencas Rebeldes 1.20
 Rodolfo Rocker — Artesanos y Rebeldes 1.20
 Camilo Flammarion — Astronomía Popular 1.20
 Carlos Malato — Revolución Oriental 0.80
 E. Flores Magón 0.40
 Sembrando Ideas 0.40
 Semilla Libertaria (2 tomos) 0.60
 Verdugo y Victimita (drama) 0.60
 Tierra y Libertad (drama) 0.60
 Reyes de Luz 0.40
 Pablo Lafargue: 1.20
 El Materando 1.20
 Idea de la Justicia, etc. 1.20
 Ramón Cortáez: 1.20
 Poesías 1.20
 María 1.20
 Maxim Gorki: 0.80
 El Terror Bolchevita 0.80
 La Madre (2 tomos) 0.80
 En la Estepa 0.80
 Tierra Libre 0.80
 El Espía 0.80
 El Amo 0.80
 Mi vida en la cárcel 1.20
 Emilio Zola: 1.20
 Germinal 1.20
 Trabajo (2 tomos) 1.50
 P. Mantegazza: 1.50
 La Historia del Amor 1.50
 El Siglo Hipocrita 1.50
 Fisiología del Placer (2 tomos) 1.50
 Los amores de los hombres (2 tom.) 1.50
 Luis Fabry: 1.50
 Dictadura y Revolución 0.80
 Cortes a una Mujer 0.80
 Idem (en tela) 1.50
 Sebastián Faure 1.50
 El Dolor Universal 1.50
 Mi Comunistas 3.50
 Temas Subversivos (colección de 12 folletos) 1.50
 Victor Hugo — Los Trabajadores del Mar (2 tomos) 1.50
 Los misterios (2 tomos) 3.50
 R. González Pacheco: 1.50
 Cortes 1.50

Teatro 0.80
 Pedro Kropotkin: 0.90
 Fisiología de un Rebelde 1.50
 El Apoyo Mútuo 0.80
 La Ciencia Moderna, etc. 0.80
 El Estado 0.50
 (en tela) 1.50
 Memorias de un Revolucionario (2 L.) 1.50
 Enrique Nieto: 1.50
 El Manifiesto Filosófico y el Anarquismo 1.50
 Régimen de Afirmación 0.60
 Fédrico Huelga 0.80
 Sociología Anarquista 0.80
 Los Hijos del Autor 0.80
 León Tolstoy: 2.20
 La Guerra y la Paz (3 tomos) 2.20
 Ana Karoline (2 tomos) 1.68
 Resurrección (2 tomos) 1.68
 Amor y Libertad 0.80
 G. M. Baudouin — Lo que todos deberían saber 0.80
 Anselmo Lorenzo — Justo Vicio 0.80
 Juan Grave — Tierra Libre 0.80
 Hacia una Sociedad de Productores 0.50
 E. Malatesta — Páginas de Lucha Cotidiana 1.50
 Carlos Malato — Filosofía del Anarquismo 0.80
 C. Delgado Fylo — Ses poemas 1.50
 Sousa Passos — Foguillas 1.50
 Higiene Social 1.20
 del Amor (novela) 1.20

Obras de La Escuela Moderna EN TELA
 Odon del Buen: 1.20
 Nociones de Geografía Física 1.20
 Petrografía — Vida actual de la Tierra 1.20
 Etapas de la Tierra 1.20
 Doctor Toulouse — Cómo se forma una inteligencia 1.20
 A. Bloch y Paro-Jeval — La Substancia Universal 1.20
 J. M. Pargam — El origen de la vida 1.20
 G. Engelmann — Primeros orígenes de la humanidad 1.20
 M. J. Nergal — Evolución de los mundos 1.20

EN RUSTICA
 Juan Grave — Las Aventuras de Womo 0.90
 Enrique Larra — Escenas Super Orgánicas 0.90
 EDITORIAL MODERNA (\$ 0.50 el tomo)
 Volum. I Páginas de un Desconcierto, por Máximo Gorki 1.20
 II Evolución y Revolución, por Eliseo Reclús 1.20
 III La guerra, por O. Mirbeau 1.20
 IV Ensayo sobre moral, por F. Kropotkin 1.20
 V En Siberia, por Vladimir Korolenko 1.20
 VI La Concepción Moral, por Ricardo Mella 1.20
 VII Un enemigo del pueblo, por Henrik Ibsen 1.20
 VIII Crítica, Libertaria, por Max Nettlau 1.20
 IX Bola de Sebo, por Guy de Maupassant 1.20
 X Estudios Sociológicos, por E. Carpenter 1.20

IMPORTANTE
 Todo pedido debe venir acompañado del importe correspondiente; de lo contrario, no será atendido. Contra nuestra voluntad, nos vemos obligados a tomar esta medida, que cumpliremos sin excepción, pues son muchos los compañeros que nos hacen pedidos de libros y luego, por una u otra causa, se olvidan de remitir el importe, resultando que la venta de libros, en vez de ayudar a la vida del diario, viene a perjudicarlo.

A los agentes y paqueteros que se dedican a la venta, le hacemos un descargo, siempre que nos hagan pedidos por cantidad.

De los folletos editados por la casa, pedimos servir cantidades para los Centros, Agrupaciones, Bibliotecas y Sociedades Obreras que los destinen a distribuir gratis. A estos pedidos haremos un descuento excepcional, según la cantidad.

Todo pedido que debemos servir por correo, se debe acompañar para fletes por certificado, de lo contrario, no nos responsabilizamos de la pérdida o extravío.

LA COMISION
 O. LADRILLEROS
 Citase a los compañeros de afinidad del gremio para el sábado 8 en el local B. Mitre 3270, a las 20 horas, para tratar un importante asunto. — La Comisión.

O. DEL PUERTO DE LA CAPITAL
 Se invita a los trabajadores del puerto a la reunión del sábado 9, a las 20.30, para seguir discutiendo asuntos de interés para el gremio. A los compañeros se les encarece no dejen de concurrir. Hay asuntos de interés que se tratarán, siendo la circular de la F. O. R. A. uno de ellos.
 Secretaría: Alvar Núñez 460.
 LA COMISION

SINDICATO FERROVIARIO (Buenos Aires Sud)
 Teniendo en cuenta este sindicato la apatía en que se halla el gremio ferroviario, ha creído de necesidad romper con esta monotonía, recurriendo a la voluntad de los buenos compañeros, los que verdaderamente son, una buena organización, que los hagan dignos ante los demás trabajadores del país, pues hasta la fecha el gremio ferroviario no ha interesado más que el rápido paso sus múltiples tracciones, hechas a todas las huelgas proletarias de esta región.

Por lo tanto, este sindicato resuelve: Invitar a todos los sindicatos ferroviarios a la reunión a efectuarse el sábado 9, en el local Bartolomé Mitre 3270, para ver si se puede llegar a una buena coordinación y conducir a los compañeros a un verdadero cumplimiento de nuestras aspiraciones.

"A. A. CIENCIA Y LIBERTAD"
 A los componentes de esta agrupación y a los simpatizantes, se les cita a la reunión del sábado 9, a las 20.30, en la calle Boyaca 1946, por asuntos de importancia.

"B. P. JUSTICIA Y LIBERTAD"
 Invita a la asamblea que tendrá lugar el sábado 9, a las 20.30, en Baudrix 511, para tratar sobre los actos de propaganda a realizarse. — La Comisión.

UNION GUARDAS DE OMBRIBUS (Avelaneda)
 Por la presente invitamos a los compañeros guardas en general y a los que están ausentes en nuestra bolsa de trabajo en particular, a la asamblea que, para tratar asuntos de mucha importancia, se realizará el jueves 7, a las 21 horas, en Baudrix 511.
 LA COMISION

LA COMISION
 MOZOS Y ANEXOS DE LA CAPITAL
 A las instituciones y compañeros del interior que se les ha remitido talonarios de la F. O. R. A. a fin de realizar una serie de conferencias de propaganda gremial e ideológica. Pueden darse por desahucados aquellos talonarios de la Comarcal que no hubiesen recibido la circular respectiva.

Correspondencia a nombre de Marcelino B. Sanjurjo, Secretario general, República 747.

METALURGICOS UNIDOS
 Se avisa a todos los compañeros metalúrgicos que tienen en su poder talonarios de rifas del auto "Dedazo", patrocinada por el C. P. Presos y la Unión Chauffeurs, o dinero de la venta de las mismas, se sirvan arreglar cuentas con nuestra secretaría, para que nosotros, a nuestra vez, las hagamos con el Comité Pro Presos.

EL SECRETARIO
 C. PRO DEFENSA ARGUELLES
 Resultado de la rifa sorteada el 31 de julio, y que este Comité tenía en circulación: Primer premio, 67121; 2.º, 7495; 3.º, 5372; 4.º, 8862.

Los compañeros poseedores de las boletas premiadas pueden pasar a reclamar los objetos por Bartolomé Mitre 3270, los sábados de 20 a 24 horas, en la secretaría de Ladrilleros. — El Secretario.

FED. OBRERA OCOMARCAL (Tres Arroyos)
 Comunica a las secciones de la Comarcal y a los miembros adheridos, que el Consejo



LA ANARQUIA

(Su filosofía—Su ideal)
 Hemos recibido este folleto de P. Kropotkin, editado por "El Sembrador" de Cuba, que vendemos al precio de 15 centavos.

"QUINET"
 La Editorial "Hoy", de Barcelona, acaba de publicar esta novela, de carácter social, de la que es autor el compañero Felipe Alaz. La obra, bien presentada, consta de 276 páginas. Contiene ilustraciones de Ramón Segura, y la portada ha sido dibujada por "Shum".
 Se vende en esta administración al precio de \$ 1.50.

SUBCOMITE PRO PRESOS (Necochea)

Avísamos a los compañeros e instituciones obreras de B. Blanca que por haberse extraviado una lista de suscripción enviada a J. González, con el sello de la F. O. R. A. de Necochea, este Subcomité acordó anularla; por lo tanto, no se dejen sorprender por alguno que la hiciera circular.
 EL SECRETARIO

Funciones y Conferencias

GRAN MATINEE

Organizada por el Comité Pro Presos y Deportados, a su total beneficio. Se efectuará el domingo 10 de agosto a las 14.30, en el salón teatro "Worwaerts, Rincón 1141, con el concurso de la A. Artística "Arte y Natur".

Programa: Hijos del Pueblo, por la orquesta; Se pondrá en escena la comedia dramática en tres actos: "Las Campanas". En los entreactos, la orquesta ejecutará himnos revolucionarios.

Una vez más este Comité hace un llamado a todos los hombres conscientes que no ignoran la actividad que desenvuelve en favor de los presos que por cuestiones sociales se ven privados de su libertad y no gozan la proximidad de sus seres queridos.

¡Seamos solidarios!

Entrada: general, 1 peso. Los niños no pagan.

F. O. LOCAL DE AVELLANEDA

FUNCION Y CONFERENCIA

En el salón teatro "Roma", Sarmentino 109 (Avelaneda). Se llevará a cabo el jueves 7, a las 20.30, a total beneficio de la delegación de la F. O. R. A. al 2.º Congreso de la A. I. O.

Programa: Hijos del Pueblo, por la orquesta. El conjunto artístico "Arte y Natur" pondrá en escena la vigorosa comedia dramática, "Las Campanas", de J. Sánchez Gardel. Conferencia por un compañero sobre un tema de política actual.

Entrada general, 80 centavos.
 No se suspende por mal tiempo.

EL CONSEJO C. D. E. SOCIALES Y C. INTEGRAL (San Martín)

Gran función y conferencia, que se realizará el sábado 9, en el Teatro Moderno, calle O. Pellegrini 34 (San Martín) a las 20.30, a total beneficio de los gastos del delegado al II Congreso de la A. I. O.

Programa: Hijos del Pueblo, por la orquesta; La Agrupación Artística "Arte y Natur" pondrá en escena la grandiosa comedia dramática en 4 actos, original de Juan Aicard, titulada: "Papá Lebonnard"; Conferencia por un compañero sobre un tema de actualidad. Los entreactos serán amenizados por la orquesta.

Precio de las localidades: Entrada general, \$ 1. — Palcos con 4 entradas, \$ 4. — Niños no pagan.

Nota. — No se suspende por mal tiempo.

O. LADRILLEROS

La Comisión Administrativa invita al gremio y trabajadores en general a la conferencia que se efectuará en la esquina de las calles Jonto y Bernadiz, el domingo 10, a las 10 horas. Varios compañeros harán uso de la palabra sobre temas de actualidad.